

## Erfolgreiche Auftaktveranstaltung

Am 31. Januar fand in Chemnitz die Auftaktveranstaltung des Projektes „Lernraum – Bibliothekarische Informationsplattform“ statt. Nach der erfolgreichen Zusammenarbeit während des Projektes der letzten Förderperiode Ziel3/Cíl3 mit dem Titel „Sächsisch-tschechisches Bibliotheksnetzwerk - Informationen grenzenlos“ (2013-2014) entschieden sich die Partner, ein neues nachhaltiges Konzept zu entwickeln und stellten an diesem Tag den Vertretern aus dem Bereich der internationalen Kooperation, der Stadtbibliotheken, der Sächsischen Landes- und Universitätsbibliothek sowie den Projektpartnern und deren Mitarbeitern ihr neues Projekt vor. Die rund 60 Gäste wurden in den Rahmen des Projektes eingeweiht. Neben der Vorstellung der fünf Projektpartner (Universitätsbibliothek der Technischen Universität Chemnitz, Hochschulbibliothek Zittau/Görlitz, Wissenschaftliche Bezirksbibliothek Liberec, Universitätsbibliothek der Westböhmischen Universität in Pilsen und Universitätsbibliothek der Technischen Universität Liberec) wurde auch das detaillierte Vorhaben des Projektes bekannt gemacht. Umrahmt wurde das Programm durch einen Vortrag von Frau Prof. Elke Mehnert (Westböhmische Universität Pilsen), die dank ihrer jahrelangen persönlichen sowie beruflichen Erfahrung den auf der Kooperation zwischen Sachsen und Tschechien basierenden Mehrwert für die Internationalisierung darstellen konnte und von Frau PhDr. Hana Landová (Vorsitzende der Assoziation der Hochschulbibliotheken der Tschechischen Republik), die einen der grundlegenden Bausteine des Projektes präsentierte, nämlich die Veränderung der Bibliotheken im Zusammenhang mit Lernen.

Jedes der grenzüberschreitenden Projekte sollte auch einen Mehrwert für die Region darstellen. Passend dazu diskutierten in der abschließenden Runde unter Leitung des Dr. rer. pol. Falk Maiwald die Projektpartner zum Thema „Lernraum“ als Chance für den Grenzraum. Auch hier wurde deutlich, wie großes Potenzial in den Händen der Projektpartner liegt. Dafür wollen auch alle Beteiligten nur das Beste geben.

Am 29. März treffen sich die Projektpartner zum Workshop „Konsortiale Beschaffung der Medien/ Fernleihe/ Semesterapparate“ in Zittau wieder.



Eine Begegnung der Nationen. Foto: Yvonne Markert